

La fibre optique pour l'internet très haut débit se déploie dans le département. En effet, dans le Pays d'Arles, le [DEPARTEMENT DES BOUCHES DU RHONE](#) / T : 04.91.21.13.13 veut réduire le nombre de zones blanches d'ici 2020. Les travaux vont s'étendre dans un premier temps du centre-ville vers la zone Nord. Le plan de développement du très haut débit est lancé pour les territoires de la Communauté de communes vallée des Baux-Alpilles et Terre de Provence Agglo. Elles représentent 23 communes pour 85.000 habitants. Le département est structuré en trois zones, les moyennes et très denses et les zones blanches. Les opérateurs doivent couvrir les deux premières d'ici 2020. Pour les zones blanches, ils ont décidé de ne pas investir.